



miércoles 8 de mayo de 2019

## El Alcalde de Antequera asiste a la primera edición del Pregón de las Glorias impulsado por la Asociación Juvenil Cofrade La Citarilla a cargo de Antonio Jesús Palomo

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistió en el mediodía de este domingo 5 de mayo al I Pregón de las Glorias que promueve la Asociación Juvenil Cofrade La Citarilla, y que también servía como estreno en el cargo de presidente al joven cofrade Antonio Pascual.



El Alcalde estuvo acompañado para la ocasión por el primer teniente de alcalde, José Ramón Carmona, por el teniente de alcalde delegado de Comercio y Empleo, Antonio García, y por el concejal de Seguridad y Tráfico, Ángel González.

El acto, celebrado en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera, estuvo protagonizado por el cofrade antequerano y presentador televisivo local Antonio Jesús Palomo, quien ante un repleto escenario pronunció, con esmero, devoción y cariño, el primer pregón que se realiza en nuestra ciudad sobre las Cofradías de Gloria,

arrancando en este caso con la procesión de mayo del Señor de la Salud y de las Aguas y concluyendo con una referencia a la Hermandad de Belenistas "El Nacimiento", e incluyendo alusiones incluso a las festividades que se desarrollan en los anejos.